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La EMA hace autocrítica: 
“somos unos ancianos en los 
procesos de transformación 
digital”
Guido Rasi, director ejecutivo de la Agencia Europea del Medicamento también lamenta el cambio de
la sede del organismo, algo que les ha hecho perder “mucho tiempo y 200 empleados de oro”.
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La Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés), a rebufo de las
nuevas tecnologías. Guido Rasi, director ejecutivo del organismo, ha reconocido en el
Parlamento Europeo que las transformaciones en el mundo de la medicina avanzan
más rápido que la regulación. “En 2016 ya estábamos retrasados en transformación
digital; ahora somos unos ancianos en los procesos”, ha señalado el directivo.
 
Ante el auge de tecnologías como la inteligencia artificial o el control de big data, Rasi
pone en relieve la necesidad de conocer datos relacionados con la vida real de los

1 / 2

https://www.plantadoce.com/entorno/la-ema-hace-autocritica-somos-unos-ancianos-en-los-procesos-de-transformacion-digital

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge,
para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información
copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.



pacientes para “poder cambiar las decisiones regulatorias si hace falta”. “La 
convergencia de nuevas tecnologías también necesitará una convergencia regulatoria, y 
tenemos que ponernos manos a la obra”, añade.
 
En la misma comparecencia, Rasi también ha hecho mención al cambio de sede de la 
EMA de Londres a Ámsterdam, una decisión motivada por el Brexit. Para el directivo,
este traslado también ralentizó la transformación digital del organismo. “Hemos
perdido mucho tiempo y 200 empleados que eran de oro”, ha apuntado.
 
Finalmente, el ejecutivo ha mostrado su preocupación en relación a las desigualdades 

entre pacientes, cada vez más acentuadas. “Los productos que aprobamos son
accesible para cada vez menos pacientes porque los medicamentos son cada vez más
caros; estocrea una brecha entre la aprobación teórica y el acceso real”, argumenta
Rasi.
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